



Pfarreizentrum Sternenber, Hofstetten

Objektbeschreibung

Der Pfarrei Sternenber steht seit Sommer 2016 ein neues Pfarreizentrum zur Verfügung. Die Aufgabe bestand darin, die Räumlichkeiten, welche aus Platzmangel nicht mehr ausreichten, zu ergänzen. So entstanden nebst einem Saal für ca. 100 Personen auch eine Privatwohnung im Dachstock sowie Büros für die Mitarbeiter und Räumlichkeiten für die Jugendorganisation Jungwacht. Die Planungs- sowie Ausführungsarbeiten erstreckten sich über eine Vielzahl der Leistungspalette. Neben der neu gestalteten Fassade ist unter anderem die Dachsanierung, mittels vorgefertigten Holzbau-elementen, ausgeführt worden. In die Dachfläche sind zur Ergänzung des Wohnraums und zum zusätzlichen Lichtertrag weitere Gauben integriert worden. Die Geschossdecke bildet eine Vollholzplatte, woran eine abgehängte Akustik-Deckenplatte für den Schallschutz montiert ist. Diese gewährleistet einen angenehmen Geräuschpegel im Inneren. Ebenso sind, neben einer Vielzahl von Innenausbautätigkeiten, eine neue Treppe und Arbeiten am Balkongeländer ausgeführt worden.

Realisationsdatum:

09.2015 - 04.2016

Erbrachte Leistungen:

Holzbauplanung, Produktion, Ausführung, Sanierungsarbeiten

Architekt:

Beck + Oser Architekten, Basel

Bauherrschaft:

Römisch-Katholische Kirchgemeinde, Hofstetten

Handwerksbetriebe:



Holzbau